



元気よく坂を駆け登るラフティング大会

祝 洞爺 1世紀の歴史を

オーブニング式典の夜には、洞爺湖温泉冬まつりの本祭りが、洞爺湖汽船本社前特設会場で開かれました。強風でナイアガラの花火が中止になるなどの悪天候と極寒の中でも、来場者はメインのラフティング大会などを楽しみ、冬の洞爺湖を満喫していました。

優勝賞金5万円がかかる国際人間ばんばラフティング大会には、10チームが参加。5人1組で仮設の坂を上り下りしてタイムを競い合いました。

優勝は、伊達市から初出場の

あなたもマイムマイムでギネス記録に挑戦してみませんか！

洞爺湖温泉100年誕生の記念事業として、洞爺湖を人の輪で囲んで、フォークダンスのマイムマイムを踊ろうと呼びかけています。

マイムマイムは、イスラエル建国の祭、ユダヤ人が不毛の地に水を引き入れ、開拓した喜びを歌ったもので、温泉が湧き出て発展した洞爺湖温泉と水と温泉の違いがありますが、まちが発展したという共通項があるとして、記念事業としてマイムマイムが企画されました。

輪になるダンスでは、95年にイギリスで6,748人参加がギネス記録となっています。

一人ひとりの参加が、ギネス記録を越える力になります。

あなたもギネス記録を越える瞬間に立ち会いませんか。

100年を祝い、輪になって踊りましょう。



マイムマイムで盛り上がる冬まつり



ママさんバレーボールチームの特訓を受けるトウヤマン

温泉ピーアール トウヤマンを知っていますか？

洞爺湖温泉のピーアールを買って出た「地球戦隊トウヤマン」が、インターネットを通じ人気となっています。

トウヤマンは、有珠山をイメージし、強いリーダーシップをもつ「トウヤレッド50」を中心に、作戦参謀役の「トウヤブルー38」、洞爺湖の自然をイメージした心優しい「トウヤグリーン37」と広報マンを兼ねる撮影・編集担当の高臣陽太さん。ヒーロー3人の素性はあかしていません。

「洞爺湖をユーモアあふれる内容で紹介し、温泉街に賑わいを取り戻したい」と、昨年の暮れに結成。洞爺湖周辺の観光地の紹介やゴミ拾い、旅館の風呂掃除など、ヒーロー者とは一線を画した癒し系ヒーローとして、人気を博しています。動画サイトの「ユーチューブ」(<http://www.youtube.com/watch?v=CaYUvxplb8>)で紹介しています。

ランパースが30秒50のタイムで初優勝。2位には、地元チームエクリプスが入り、パフオーマンス賞には、牛がらなどのぬい

ぐるみを着て参加したしらゆきひめチーム(伊達市)が、獲得しました。引き続き、ギネス記録挑戦を

目指すマイムマイムが行われ、寒空の洞爺湖に「マイムマイム」の声を響かせました。